
  
糸谷教育長 ただいまの出席委員は３名であり、会議は成立いたします。欠席委員の

届出状況を教育課長に報告させます。 

  

先 名 課 長 柴垣委員より、本日所用により欠席する旨の届け出がありましたので報

告いたします。 

  

糸谷教育長 ただいまから、令和５年第６回雨竜町教育委員会を開会いたします。 

本委員会の説明員は別紙配布のとおりであります。 

 

日程第１「前回会議録の承認」についてですが、出席委員の署名をいた

だいておりますので、承認済みといたします。 

 

次に、日程第２「教育委員会行政報告」を行います。私から報告させて

いただきます。 

  

 （教育長 報告） 

  

 以上、教育委員会行政報告を終わります。 

 

「教育委員会行政報告」に対する質疑があればお受けいたします。 

  

沖 舘 委 員 ソフトテニス部ですが、前は成績良かったですよね。指導者が代わった

のですか。 

  

糸谷教育長 指導者は代わっておりません。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上で「教育委員会行政報告」を終わります。 

  

 次に、日程第３「議案第２８号 雨竜町教育委員会の職務権限に属する

事務の一部を教育長に委任する規則の一部を改正する規則の制定につい

て」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第２８号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 



 

おはかりいたします。「議案第２８号 雨竜町教育委員会の職務権限に

属する事務の一部を教育長に委任する規則の一部を改正する規則の制定に

ついて」は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第２８号は、原案のとおり可決されました。 

  

糸谷教育長 次に、日程第４「議案第２９号 雨竜町立学校学校評議員設置要綱を廃

止する訓令の制定について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第２９号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第２９号 雨竜町立学校学校評議員設置要

綱を廃止する訓令の制定について」は原案のとおり決することにご異議ご

ざいませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第２９号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第５から日程第８「議案第３０号から議案第３３号 雨竜町

スポーツ奨励賞の表彰について」は関連性があることから一括して議題と

いたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第３０号から議案

第３３号について質疑ありませんか。 



  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第３０号から議案第３３号 雨竜町スポー

ツ奨励賞の表彰について」は原案のとおり決することにご異議ございませ

んか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第３０号から議案第３３号は、原案のとおり可決されまし

た。 

  

 次に、日程第９「報告第５号 令和５年度雨竜町史跡公園内整備工事に

ついて」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第５号について質

疑ありませんか。 

  

宮 武 委 員 ヒバというのは外周にあるヒバでしょうか。伐採でなく剪定ですか。 

  

先 名 課 長 外周にあるヒバの剪定を予定しております５ｍ程度まで剪定して高さを

揃える予定でおります。 

  

糸谷教育長 今何ｍくらいですか。 

  

北 川 主 幹 ８ｍくらいです。 

  

糸谷教育長 よろしいでしょうか。他にありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

よって、「報告第５号 令和５年度雨竜町史跡公園内整備工事につい

て」は報告済みといたします。 

  



 次に、日程第１０「報告第６号 令和５年度雨竜町立雨竜小・中学校床

等清掃業務委託について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第６号について質

疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

よって、「報告第６号 令和５年度雨竜町立雨竜小・中学校床等清掃業

務委託について」は報告済みといたします。 

  

 以上で、本委員会に提案のあった全議案の審議を終了しました。次に委

員提案事項がありましたら、お受けいたします。 

  

 よろしいでしょうか。 

特になければ、事務局から報告事項と今後の日程について説明願いま

す。 

  

先 名 課 長 （報告事項と今後の日程について 別途配布資料により説明） 

 

内容 

①カナダトロント国際交流事業について 

②令和４年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果（北海道教育 

委員会公表分）について 

③雨竜中学校３年生による雨竜町議会傍聴について 

④夏季休業期間における学校閉庁日について 

⑤令和５年度雨竜町文化連盟所属団体について 

⑥令和５年度雨竜町スポーツ協会所属団体について 

⑦令和５年度雨竜町スポーツ少年団本部所属団体及び団員数について 

  

糸谷教育長 ただいま報告事項と今後の日程について説明がありました。 

何かご質問等ございますでしょうか。 

  

浦 本 委 員 トロントに行く関係で確認させてください。たしか町では１３０万の予

算つけてますよね。今回は参加４人ですか、１人頭の予算はいくらつけて

いるのか、それと円安で料金的には上がったのかお聞かせいただきたい。 

  

先 名 課 長 トロントの関係でありますが、コロナ禍が縮小したことと、分類が２類

から５類に移行したことで海外旅行が解禁され、海外に行けなかった方が



殺到しているということで７月なかなか航空券の手配や高騰があり見送っ

て最終的に１０月訪問になったということでありますが、浦本委員おっし

ゃったように高騰がありましてなるべく費用を抑えるため、全額が町助成

ではありませんので、親御さんからの負担もいただきながら事業を運営し

ておりますので、なるべき親御さんの負担を減らしたい意向のもと、７月

は見送ったという経緯があります。１３０万の予算については訪問と受入

の予算ですので、今回受入をしないのであれば受入部分は執行できない予

算となっています。それでいきますと大体８０万台の予算を見ているとこ

ろであります。最終的に航空券等いろいろな部分で計算をすると、実は１

２歳以上と１１歳以下で航空券の取り扱いが違ってくるということになっ

ております。１１歳以下ですと２７万８千円ほど、１２歳になると３４万

ほどかかるということになります。それのおおよそ半分を町から助成する

と理解いただければおおよその金額が算出されるということでございま

す。全額ではありませんが自己負担をいただいて事業をやっているという

ことになります。今後航空券の高騰が予想されるとすれば町の負担金も上

がっていくという形になると思いますし、どこまで町が助成するかという

議論も出てくるかもしれません。 

  

糸谷教育長 よろしいでしょうか。他にありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上をもちまして令和５年第６回雨竜町教育委員会を閉会い

たします。 

 


